

# Modaes

## Look



## El escándalo de Yves Saint Laurent

Modaes  
13 mar 2015 - 05:00

Una exposición de escándalo. La muestra de *YSL 1971: The Scandal Collection* regresa a la **Fundación Pierre Bergé YSL** de París. Se trata de una exposición inspirada en la II Guerra Mundial que recupera prendas como un cortísimo abrigo de zorro verde, otro con pequeños labios estampados o vestidos de escote con bordados en verde lima, entre otras. Bajo la dirección de del director **Olivier Saillard**, al frente del museo **Galliera** de París, la muestra se inaugurará el próximo 19 de marzo y permanecerá abierta hasta el 19 de julio.

Todo se remonta a la colección que **Yves Saint Laurent** y **Pierre Bergé** presentaron el 29 de enero de 1971 en París. A las puertas de la casa fundada por los artistas se agolpaban decenas de mujeres expectantes por ver el desfile. El diseñador francés se había inspirado en los años cuarenta, época en la que el norte y el oeste de Francia se vieron ocupados por la Alemania nazi.

Las prendas que se presentaron ocasionaron un gran revuelo en la sala convirtiendo

---

# Modaes

---

el desfile en un escándalo. La colección, titulada como *Liberation*, fue bautizada posteriormente como *Scandal*. Este desfile se convertiría en un antes y un después para el diseñador y una evolución de la moda.